

# KIM

## Peran Aktif Babinsa dan Instansi Terkait dalam Optimalisasi Pertanian di Wilayah

Wanto - [SURABAYA.KIM.WEB.ID](http://SURABAYA.KIM.WEB.ID)

Jan 22, 2025 - 19:28



*Babinsa Kelurahan Pakal Koramil 0830/06 Benowo, Sertu Solikun, melaksanakan pendampingan survei optimalisasi lahan sawah di wilayah*

Surabaya, – Dalam rangka mendukung program swasembada pangan nasional, Babinsa Kelurahan Pakal Koramil 0830/06 Benowo, Sertu Solikun, melaksanakan pendampingan survei optimalisasi lahan sawah di wilayah Kelurahan Pakal dan Kelurahan Sumber Rejo, Kecamatan Pakal, Kota Surabaya. Kegiatan ini dimulai pada Rabu pagi, pukul 09.30 WIB, dan dihadiri oleh berbagai pihak yang terlibat langsung dalam pengelolaan dan pengembangan sektor pertanian, Rabu (22/1).

Survei ini bertujuan untuk mengidentifikasi potensi serta hambatan dalam pengoptimalan lahan sawah di wilayah tersebut. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan produktivitas pertanian sebagai bagian dari upaya mendukung ketahanan pangan nasional.

Dalam sambutannya, Lurah Sumberrejo, Bapak Rois, menekankan pentingnya kerja sama lintas sektor untuk mewujudkan swasembada pangan. “Optimalisasi lahan sawah di Kecamatan Pakal dan Sumber Rejo menjadi bagian dari langkah strategis untuk mengamankan kebutuhan pangan masyarakat di tengah tantangan global,” ungkapnya.

Sementara itu, perwakilan dari Dinas Pertanian Kota Surabaya, Ibu Dian, menyampaikan bahwa survei ini juga akan menjadi dasar untuk merancang program pelatihan dan pendampingan bagi para petani di wilayah tersebut. “Kami berharap melalui survei ini, kita dapat menemukan solusi untuk meningkatkan produktivitas lahan pertanian sekaligus memberikan edukasi kepada petani terkait teknologi pertanian modern,” jelasnya.

Babinsa Kelurahan Pakal, Sertu Solikun, menambahkan bahwa TNI senantiasa siap memberikan dukungan kepada masyarakat dalam berbagai aspek, termasuk di sektor pertanian. “Sebagai bagian dari upaya memperkuat ketahanan pangan, kami berkomitmen untuk membantu masyarakat dalam memanfaatkan lahan sawah secara maksimal. Bersama seluruh pihak yang terlibat, kami akan terus mendampingi para petani untuk mencapai hasil terbaik,” tegasnya.

Survei optimalisasi lahan ini merupakan salah satu dari sekian banyak program strategis yang dirancang untuk memastikan keberlanjutan ketahanan pangan nasional. Dengan adanya sinergi antara pemerintah, TNI, dan masyarakat, diharapkan program ini mampu memberikan dampak nyata bagi peningkatan kesejahteraan petani sekaligus memenuhi kebutuhan pangan di tingkat daerah maupun nasional.

Kegiatan ini ditutup dengan peninjauan langsung ke lahan sawah yang menjadi fokus survei. Para peserta berdiskusi mengenai langkah konkret yang dapat dilakukan untuk mengatasi kendala di lapangan, seperti masalah irigasi, pemupukan, hingga penggunaan teknologi pertanian modern. Semua pihak optimis bahwa hasil survei ini akan menjadi pijakan awal menuju peningkatan produktivitas pertanian di wilayah Kecamatan Pakal dan sekitarnya.

Dalam kegiatan ini, berbagai pihak hadir untuk berkoordinasi dan memberikan masukan terkait pelaksanaan program tersebut, di antaranya: Lurah Sumberrejo Bapak Rois, BSIP Kota Malang Ibu Arini, Dinas Pertanian Kota Surabaya Ibu Dian, Badan Pusat Statistik (BPS) Surabaya Bapak Nurcholis, Bati Wanwil Staf Teritorial Kodim 0830/Surabaya Utara Peltu Agus dan Babinsa Kelurahan Pakal

Koramil 0830/06 Benowo Sertu Solikun, Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL)  
Kecamatan Pakal Bapak Anshori dan Perwakilan PPS Surabaya.